

## Una joven gravemente herida al caerse de un tranvía

En la línea del ferrocarril eléctrico de San Sebastián a la Frontera se registró ayer por la tarde una desgracia, de la que resultó víctima la joven de diecinueve años Amalia Martiarena, soltera, con domicilio en la calle de la Pescadería, número 9, tercero, de nuestra ciudad. Dicha joven venía a San Sebastián con una amiga suya, también de esta localidad, llamada Bernarda Tife Echeverría, y realizaba el viaje en un tranvía de la Frontera, yendo sentada sobre una caja colocada en una de las plataformas del coche furgón. En una curva de la línea, existente en el trayecto de Pasajes a Herrera, por el brusco movimiento del vehículo la joven perdió el equilibrio, y como se hallaba junto a la portezuela, fué a parar a la cuneta de la vía, resultando herida.

La desgraciada joven fué traída a San Sebastián, siendo asistida en la Casa de Socorro de heridas contusas en la región superciliar derecha y región auricular y probable fractura de la base del cráneo.

En grave estado fué conducida al Hospital.

## Una joven gravemente herida al caerse de un tranvía

En la línea del ferrocarril eléctrico de San Sebastián a la Frontera se registró ayer por la tarde una desgracia, de la que resultó víctima la joven de diecinueve años Amalia Martiarena, soltera, con domicilio en la calle de la Pescadería, número 9, tercero, de nuestra ciudad. Dicha joven venía a San Sebastián con una amiga suya, también de esta localidad, llamada Bernarda Tife Echeverría, y realizaba el viaje en un tranvía de la Frontera, yendo sentada sobre una caja colocada en una de las plataformas del coche furgón. En una curva de la línea, existente en el trayecto de Pasajes a Herrera, por el brusco movimiento del vehículo la joven perdió el equilibrio, y como se hallaba junto a la portezuela, fué a parar a la cuneta de la vía, resultando herida.

La desgraciada joven fué traída a San Sebastián, siendo asistida en la Casa de Socorro de heridas contusas en la región superciliar derecha y región auricular y probable fractura de la base del cráneo.

En grave estado fué conducida al Hospital.